

# Dandim 1001/HSU-BLG Sabet Juara 2 Lomba Menembak Eksekutif Piala Kapolda Kalsel 2023.

Maskuri - [BANJARBARU.INFORMAN.ID](https://BANJARBARU.INFORMAN.ID)

Jun 19, 2023 - 21:24



*Dandim 1001/HSU-BLG Sabet Juara 2 Lomba Menembak Eksekutif Piala Kapolda Kalsel 2023.*

Banjarbaru-Dandim 1001/HSU-BLG, Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos. M.I.Pol. menghadiri Kejuaraan Menembak Piala Kapolda Kalsel 2023 dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-77. bertempat di Lapangan Tembak Teratai Satbrimob Polda Kalsel, Jum'at (16/06/2023)

Lomba menembak dan panahan ini diikuti oleh Personel Polri, TNI, Purnawirawan anggota perbakin dan instansi terkait lainnya



Lomba menembak dan panahan dalam rangka perayaan HUT Bhayangkara ini secara resmi dibuka langsung oleh Kapolda Kalsel Irjen Pol Andi Rian Djajadi , S.I.K., M.H.,

Lomba yang diadakan di Makosat Brimob Polda Kalsel ini bertujuan untuk mempererat hubungan antar pemangku kepentingan khususnya di wilayah Kalimantan Selatan. serta meningkatkan ketrampilan para peserta menembak dan panahan.

Dalam sambutannya Kapolda Kalsel Irjen Pol Andi Rian Djajadi , S.I.K., M.H., mengungkapkan pentingnya olahraga menembak dan panahan dalam melatih ketangkasan, kecepatan dan ketepatan khususnya bagi anggota kepolisian. Ia menekankan bahwa keahlian dalam menembak dan memanah merupakan bagian integral dari tugas seorang polisi terutama dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat.

Kapolda Kalsel sangat mengapresiasi kepada para peserta lomba dan seluruh panitia yang telah bekerja keras dalam menyelenggarakan kegiatan ini, Ia Juga berpesan untuk menjunjung tinggi sportivitas, persahabatan, soliditas antar sesama peserta sehingga kegiatan ini berjalan dengan aman dan sukses.

Sementara itu Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf. Dhuwi Hendradjaja, S.Sos. M.I.Pol mengatakan bahwa Kejuaraan menembak ini dapat digunakan untuk mengukur kemampuan, menambah pengalaman dan saling bertukar informasi dan upaya mengembangkan kemampuan."tutur Dandim

Dalam Lomba menembak Eksekutif piala Kapolda 2023 ini, Juara 1 diraih oleh Kapolda Kalsel, Juara 2 Dandim 1001/HSU-Balangan, Juara 3 Danrem 101/Antasari dan juara 4 Danrindam VI/MIW. (pendim1001)